



Modultram Südbaden zu Gast im Museum Kleines Klingental

Rahmenprogramm zur Ausstellung "Tramstadt Basel – Auf Schienen zur modernen Stadt"

Noch bis zum 3. März 2019 zeigt das Museum Kleines Klingental in Basel die Geschichte des Basler Trams. In der Wechsausstellung "Tramstadt Basel - Auf Schienen zur modernen Stadt" wird die komplette Geschichte des Trams seit 1895 bzw. des Vorlaufbetriebs mit Pferdeomnibussen präsentiert.

Die grünen und gelben Trams sind prägender Bestandteil des Stadtbilds und geniessen in Basel Kultstatus. Die Ausstellung zeigt Wechselwirkungen zwischen Stadtplanung/Stadtentwicklung und Bau des Tramnetzes. Das geplante und das tatsächliche Wachstum des Tramnetzes – wie auch die Grösse der eingesetzten Transportgefässe vom Pferdefuhrwerk des "Basler Rösslitrams" zum Flexity-Gelenktram – werden in Bezug gesetzt zur Stadtentwicklung sowie zum steigenden, sich verändernden Mobilitätsbedürfnis der Bevölkerung. Thematisiert wird zudem die Vernetzung der Region Dreiland mit der Stadt Basel durch das Tram.

Im Rahmenprogramm anlässlich der Museumnacht wird Modultram Südbaden das ganze Wochenende zu Gast sein. Während draussen Trams durch die Stadt fahren, sind drinnen Modelltrams von Modultram Südbaden unterwegs. Entdecken Sie Gebäude und Schienenwege von Basel und Umgebung in Miniaturformat.

Sehen Sie die Basler Fahrzeuge von Dante Schuggi, Cornichon bis zum Combino im Modellbahnmassstab 1:87 (H0). Begleiten Sie diese auf ihrer modellgerechten Reise durch Basel, beginnend am Depot Dreispitz, über die Haltestellen Heiliggeistkirche, Jakobsberg, Birsfelden Hard bis zur Fondation Beyeler, alles in 1:87.

Öffnungszeiten:

FR 18. Januar 2019 18:00 – 02:00 Uhr (Museumsnacht)

SA 19. Januar 2019 14:00 – 17:00 Uhr

SO 20. Januar 2019 10:00 – 17:00 Uhr

Eintritt: Museumsnacht gemäss Ticketpreise Museumsnacht
 Samstag, Sonntag CHF 8.- / 5.-

Das Museum Kleines Klingental und Modultram Südbaden freuen sich auf Ihren Besuch.

Wer ist Modultram Südbaden?

Modultram Südbaden ist eine lose Gruppierung von Tramfreunden, die eine Modulanlage in H0m (1:87) betreiben nach Vorbild Basel und Freiburg.

facebook.com/ModultramSuedbaden